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Verbale della riunione della Commissione Paritetica Docenti-Studenti – 12/11/2021 

 

Alle ore 16.00 del 12 novembre 2021, nel canale Commissione Paritetica Docenti-Studenti 

(CPDS) creato nel Team Commissioni DISPeS, si riunisce la Commissione Paritetica Docenti-

Studenti (CPDS) del Dipartimento di Scienze Politiche e Sociali (DISPeS) dell’Università della 

Calabria. Come da relativa convocazione, l’OdG è il seguente: 

 

1)      Approvazione del verbale della seduta precedente 

2)      Programmazione delle riunioni e organizzazione delle attività connesse alla redazione della 

relazione annuale 

3)      Discussione dei dati forniti dagli Uffici 

4)      Varie ed eventuali 

 

 

Dopo l’apertura della riunione, il prof. Samà constata l’assenza degli altri membri della 

Commissione. Alle ore 16.15 entra nella riunione la prof. Vitale e alle 16.20 il prof. Rovinello. Il 

prof. Rovinello informa di aver ricevuto mail di giustifica dal prof. Pappano e dai sig.ri Bova, 

Galofaro e Zannino. Risultano dunque presenti: 

 

- Prof. Marco Rovinello (dalle ore 16.20) 

- Prof. Antonio Samà 

- Prof.ssa Annamaria Vitale (dalle ore 16.15) 

 

Risultano assenti giustificati 

 

- Sig. Francesco Bova 

- Sig.na Laura Galofaro 

- Prof. Danilo Pappano  

- Sig. Domenico Zannino 

 

Risultano invece assenti ingiustificati:  

 

- Dott.ssa Valentina Palazzo 

 

 

Il coordinatore informa altresì di aver verificato con gli Uffici la durata della proroga dei 

rappresentanti studenti, che risultano in carica sino a nuove elezioni e che quindi possono seguitare il 

loro lavoro nella CPDS a pieno titolo. Infine, il prof. Rovinello comunica di aver verificato con gli 

Uffici anche la questione dell’unità del PTA destinata a collaborare con la CPDS in vista della stesura 

della relazione annuale e di essere in attesa di comunicazione ufficiale in tal senso. 

 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

 

Stante l’assenza di tutti i rappresentanti degli studenti e delle studentesse, su proposta del 

coordinatore si rimanda alla prossima riunione il punto 1.  

 

 

2. Programmazione delle riunioni e organizzazione delle attività connesse alla redazione della 

relazione annuale 
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Il coordinatore informa la CPDS dell’arrivo dei materiali necessari alla stesura della relazione 

annuale e dei tempi previsti per la sua ultimazione. Poi ne illustra lo schema e spiega come la CPDS 

ha lavorato l’anno precedente. In assenza di tutti i rappresentanti degli studenti e delle studentesse, i 

membri presenti concordano sul rimandare ogni decisione sulle modalità di stesura e sul calendario 

dei lavori alla riunione successiva. Il prof. Rovinello sottolinea la necessità che la relazione sia frutto 

del lavoro congiunto dei rappresentanti degli studenti e dei docenti, auspicando una fattiva 

collaborazione da parte di tutti. Il coordinatore si impegna pertanto a contattare nei prossimi giorni i 

rappresentanti per ribadire loro la centralità del loro contributo nella stesura della relazione e 

sollecitarli a una presenza più assidua ai lavori.   

 

 

3. Discussione dei dati forniti dagli Uffici 

 

Pur in assenza della componente studentesca, il coordinatore apre poi la discussione circa i dati 

ricevuti dagli Uffici, e disponibili sul Team della CPDS. Il prof. Rovinello ribadisce che, nonostante 

i numerosi solleciti effettuati, ancora non è stato invece possibile ricevere dall’Ateneo alcuni dei dati 

richiesti e che non sono nella disponibilità del PTA del DISPeS. 

Dopo ampia discussione, si concorda di chiedere la collaborazione di un soggetto qualificato che 

possa aiutare la CPDS a elaborare i dati. In attesa che ulteriori suggerimenti possano venire dai 

membri della CPDS oggi assenti, si concorda intanto di estrapolare dai dati: 

 

- Un’analisi della provenienza geografica degli studenti e delle studentesse del DISPeS 

- Un’analisi dell’indirizzo degli istituti di scuola secondaria superiore di provenienza 

- Un’analisi dei voti di diploma di scuola secondaria superiore 

- Un’analisi incrociata dei voti di diploma di scuola secondaria superiore e del numero di esami 

sostenuti e relativa media voto  

- Un’analisi del numero di esami sostenuti per sessione, con particolare riferimento a quelle 

riservate a fuoricorso e laureandi/e 

- Un’analisi degli insegnamenti con molti studenti e studentesse in debito dei relativi esami 

 

Data la complessità delle questioni e la mole di dati da elaborare, si concorda in ogni caso di 

riprendere la discussione sul punto, e di procedere alle suddette analisi dei dati, solo una volta ultimata 

la relazione annuale.  

 

 

Varie ed eventuali 

 

Fra le Varie ed eventuali, il Coordinatore informa i membri della Commissione che, nell’ambito 

degli incontri previsti con coordinatori/referenti e con il PTA del DISPeS, alla riunione del 17/11 

saranno presenti i proff. Dottorni, Fiorita e Fortunato, mentre alla riunione del 26/11 saranno presenti 

il prof. Jedloswki e i componenti del PTA. Questi ultimi sono stati invitati mediante mail inviata ai 

responsabili dei diversi settori: Ricerca (A. Cairo), Didattica (M. Marotta) e Contabilità (L. 

Molinaro), oltre che alla dott.ssa D. Marsili. Il coordinatore si impegna a inviare una mail promemoria 

in prossimità dell’incontro per favorire la massima partecipazione.  

Il prof. Rovinello sollecita tutti i membri della CPDS a essere presenti e a preparare i prossimi 

incontri rileggendo le relazioni della CPDS dell’anno precedente relative ai vari CdS e i pareri forniti 

sull’attivazione dei CdS attivati quest’anno. 

Non essendovi varie ed eventuali da discutere, la riunione si chiude alle ore 17.50. 
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Il coordinatore 

       Marco Rovinello 

 

F.to 

 

 

Il segretario verbalizzante 

Antonio Samà 

 

F.to 


